



29 de enero de 2025

## MÉXICO PRESENTE EN EL IV FÓRUM MUNDIAL DE CULTURA TAURINA

Del 24 al 26 de enero de 2025, se llevó a cabo el IV Fórum Mundial de Cultura Taurina en la isla Terceira, Azores, Portugal.

Se presentaron importantes personalidades de 8 países taurinos (Francia, España, Portugal, Venezuela, Colombia, Ecuador, Perú y México), líderes respectivos de la defensa en cada uno de estos países, quienes expusieron sobre el futuro de la Tauromaquia; la comunicación y los profundos sentimientos que genera esta expresión cultural.

Antes los constantes ataques de los grupos prohibicionistas que se reciben a nivel mundial, se debatieron diversas estrategias para adecuar el espectáculo taurino al nuevo panorama social.

México tuvo representante de lujo, a través del Dr. Salvador Arias Ruelas, integrante del Comité Jurídico de TMX y Presidente de la Fundación Rodolfo Gaona, quien con una extraordinaria participación, en nuestro idioma, ratificó que la unión entre profesionales, aficionados y la defensa legal, es la base fundamental para el futuro de la Tauromaquia.

Entre las conclusiones acordadas, podemos destacar: con respecto a los países americanos, la profunda preocupación por casos como Colombia y México, en donde debemos tomar medidas urgentes, fortaleciendo la unión del sector y apoyo a los profesionales de la defensa legal.

Respecto a los ataques prohibicionistas, responder de frente con los detallados estudios científicos que muestran argumentos fisiológicos y filosóficos, que la Tauromaquia no es maltrato animal. \*Se adjuntan conclusiones del Forum completas.

Concluyendo satisfactoriamente el extraordinario evento taurino a nivel mundial, en la plaza de toros de Angra do Heroísmo, los novilleros Tristán Barroso, Javier Zulueta y Leo Pallatier tentaron reses de las ganaderías locales de Albino Fernandes, Rego Botelho y Joao Gaspar, con la colaboración del picador Pedro Iturralde y la intervención del grupo juvenil de forcados de la Tertulia Tauromáquica Terceirense.

Tauromaquia Mexicana A.C. en representación de México, agradece la invitación a los organizadores de este magno acontecimiento, y reconoce el compromiso y esfuerzo del Dr. Salvador Arias Ruelas, pilar de la defensa de la Tauromaquia en México, por su presencia en este importante foro internacional.

La Tauromaquia es de TODOS y TODOS debemos defenderla.



[informacion@tauromaquiamexicana.com](mailto:informacion@tauromaquiamexicana.com)



52 55 72205174

[WWW.TAUROMAQUIAMEXICANA.COM](http://WWW.TAUROMAQUIAMEXICANA.COM)